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「第二次佐久市総合計画前期基本計画骨子案」に対する部会意見による修正について 

 

 

 

No. 
施策項目 意見概要 素案対応案 素案ﾍﾟｰｼﾞ 

1.  第２章 

公共施設 

第１回部会 前期基本計画の主な取組（２）公共施設の管理方法 について、「ア

ダプトシステムの導入の推進」とあるが、アダプトシステムの取組

が伸び悩んでいる現状を踏まえて記載を考えてほしい。 

意見を踏まえ、２章（公共施設） 

現状と課題 

「より有効な施設の管理運営を図るため、アダプトシステムを活用するとともに、新たな手法の導入を

推進する必要があります。」 

第二次総合計画前期基本計画の主な取組 

「効果的、効率的な管理運営のため、アダプトシステムの活用や、包括的民間委託を始めとした未導入

の取組について調査・研究を行います。」と修正しました。 

 

25,26 

2.  第３章 

水産業 

第２回部会 千曲川の釣り場について、上流の農業の影響（土砂流出）によって、

生息数が減って釣り人も減少していると思われるが、何か対策を記

載できないか。 

担当課に確認したところ、明確な因果関係の確認や原因者の特定ができないことから、対策を記載する

ことは困難とのことです。 

記載の修正は行わないこととします。 

37,38 

3.  第３章 

商業 

第２回部会 商店街の取組について「岩村田」以外の中込、野沢についても、「商

店街」という一括りではなく、何か記載できないか。 

意見を踏まえ、３章（商業） 

第一次総合計画後期基本計画の主な取組 

「岩村田商店街におけるチャレンジショップの取組や野沢、中込、臼田地区の商店街における街路灯

のＬＥＤ化の取組など商店街の活性化のための取組を支援しています。」と修正しました。 
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